Nikolaus-Feier beim MSC Schatthausen

Am 14.12.2024 fand beim MSC Schatthausen die Nikolaus-Feier statt.

Am Samstagvormittag wurde zunächst bei frostigen Temperaturen trainiert, wobei alle nochmal viel Spaß hatten. Danach ging es zurück ins Clubhaus. Mit vielen Kindern und Jugendlichen, Geschwistern, Eltern und Gästen war das Clubhaus sehr gut gefüllt. Für die Väter gab noch eine Glühweinecke im Hof. Nach kurzer Begrüßung durch den 2. Vorsitzenden Raimund Wallum und die Jugendverantwortliche Vanessa Surek startete unsere Weihnachtsfeier mit verschiedenen Gemüsesuppen mit oder ohne Wiener.

Anschließend konnte man sich noch an dem reichhaltigen Nachtisch-Buffet bedienen, was für jeden etwas zu bieten hatte, wie z. B. Weihnachtsplätzchen, Kuchen u. a. Während der Essenszeit war Gelegenheit, sich auszutauschen und kennenzulernen; es gab sogar die Möglichkeit, kleine Sterne aus farbigen Holzspateln zu basteln und mit Glitzersteinen zu bekleben, was bei einigen Kindern großen Anklang fand.

Dann kam auch schon der Nikolaus. Er hatte Knecht Ruprecht zu Hause gelassen, da er festgestellt hatte, dass alle Kinder waren brav. Nach einigen auswendig vorgetragenen Gedichten und Liedern verteilte der Nikolaus erfreut seine mitgebrachten Geschenke. Jeder erhielt eine Strickmütze mit dem Logo des MSC Schatthausen.

Anschließend blieb noch Zeit für abteilungsübergreifenden Erfahrungsaustausch der Eltern. Die Kinder tollten ums Clubhaus und am Wasserfall. Es war ein richtig schöner Nachmittag, und es war schön zu sehen, was für tolle Teams in den Abteilungen Fahrrad und Motorrad heranwachsen.

An dieser Stelle sei unseren drei Jugendverantwortlichen Vanessa Surek, Lisa Comos und Andrea Reil für die Organisation, die Vorbereitung, den Einkauf und vieles mehr gedankt. Ein herzliches Dankeschön richtet sich auch an die Trainer, Kuchenbäcker, Eltern, den Nikolaus und alle anderen Helfer.







Der Basteltisch